
  Heimatverein Immekeppel

Protokoll der Mitgliederversammlung 
am 15.11.2013, 19.30 Uhr – 21.15 Uhr

Anwesende: s. Anwesenheitsliste/Protokollführer: Christian Biederbick

Die Versammlung wurde geleitet vom Vorsitzenden des HV, Herrn 
Bürgermeister Heider.

Einladung und  Tagesordnung waren allen Mitgliedern im Vorhinein rechtzeitig 
zugestellt worden, die Versammlung war damit ordnungsgemäß einberufen und 
sie war beschlussfähig.

Es wurden folgende Punkte behandelt:

Einladungen zu Mitgliederversammlungen
Die Einladungen sollen über das Mitteilungsblatt und über Aushänge im 
Schaukasten bekanntgemacht werden. Außerhalb des Stadtgebiets wohnende 
Mitglieder sollen gesondert angeschrieben werden.

Bericht von Herrn BM Heider

Aufgaben und Arbeitsweise des HV
Der HV wird in Zukunft nach Art eines Bürgervereins agieren. Leitfragen wären
z.B.: Was geht im Ortsteil vor? Was steht politisch an?

Betreuung von Wanderwegen
Einige Wanderwege sind inzwischen wieder kontrolliert worden, weitere 
müssen noch abgegangen werden. Herr Heider dankt den Betreuern der 
Wanderwege.

Homepage des HV
Die homepage des HV wird in Zukunft von Herrn Peter Rhein betreut
(e-mail: info@peterrhein.de). 
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Weihnachtsbeleuchtung/Eröffnungsveranstaltung
Die Weihnachtssterne werden wieder von der Feuerwehr montiert. Auf eine 
eigene Eröffnungsveranstaltung verzichtet der HV in diesem Jahr. Er schließt 
sich stattdessen dem Adventsmarkt des TuS Immekeppel an.

Bilder von Herrn Siebenmorgen
Bilder von Herrn Siebenmorgen werden der Stadt Overath als Leihgabe zur 
Verfügung gestellt. Sie werden im Rathaus ausgestellt.

Broschüre (Overather) ,  Straßennamen erzählen Geschichte  ’
Die Broschüre wird an die Mitglieder des HV als Weihnachtsgabe verteilt. Herr 
Heider dankt Herrn Walter Schneider für seine Mitarbeit an der Broschüre.

Karnevalszug
Im Vereinsring ist der HV gebeten worden, die Organisation des Karnevalszugs 
in Zukunft federführend zu übernehmen. 
Es wird ein neues Orga-Team unter dem Dach des HV gebildet (Die Herren 
Martin Biermann, Dominik Döpper, Daniel Gehring, Thomas Marreck).

Bericht von Herrn Bürger (Leiter des Bauamts der Stadt Overath)

Hochwasserschutz
Herr Bürger erklärt behördliche Zuständigkeiten in Fragen des Hochwasser-
schutzes sowie einzelne Maßnahmen, die die Stadt Overath vorgenommen hat.

Kanalbauarbeiten Lindlarer Straße
Die Arbeiten liegen gegenwärtig im Zeitplan. Probleme gibt es noch bei der  
Kanalerneuerung in der Straße ,Am Büscher Kiel’, weil bisher mit einigen 
Anliegern/Eigentümern noch keine Einigung erzielt werden konnte. Dieser 
Kanal wird daher vorerst nur im oberen Teil erneuert werden.
-----------------------
Nach Abschluss der Arbeiten in Immekeppel soll der Straßenabschnitt 
Immekeppel – Untereschbach erneuert werden. Dazu ist im Jahr 2015 eine 
Wanderbaustelle mit Begegnungsampeln vorgesehen. 

Gestaltung des Bürgersteigs Lindlarer Straße zwischen Bäckerei und Blumen 
König
Der Bürgersteig soll in der bisherigen Breite beibehalten werden, der 
Baumbestand wird kontrolliert und soll – wenn möglich – unverändert bleiben.
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Ortsbild von Immekeppel nach Abschluss der Kanalarbeiten
Es wurden Vorschläge für die Gestaltung des Ortsbildes von Immekeppel nach 
Abschluss der Kanalbauarbeiten gemacht. Wünschenswert wäre z.B eine 
Begrünung im Bereich der Parkplätze an der Lindlarer Straße zwischen Bäckerei
und VR-Bank sowie Erneuerung des Baumbestandes an der Querungshilfe.

Ortsmitte Immekeppel
Herr Bürger gab einen Sachstandsbericht zur Planung. Es handelt sich um das 
Areal Grundstücksteile Familie Hachenberg bis Dorfplatz. Denkbar wären 
Gebäude für altersgerechtes Wohnen, Einzelhandel, Kita u.a.m. Eine 
Beeinträchtigung des bereits bestehenden Einzelhandels in Immekeppel soll 
vermieden werden.
Z.Zt. werden in Steinenbrück, Untereschbach und Immekeppel erneut 
Befragungen zur Bedarfslage vorgenommen. Ein Planungsbüro erstellt ein 
Gutachten, dessen Ergebnisse noch nicht vorliegen.

Straßenwidmungen
Herr Bürger informierte über die Rechtslage und die Gründe bei 
Straßenwidmungen. (Öffentliche Straßen müssen dem öffentlichen Verkehr 
gewidmet sein; dies ist in der Vergangenheit nicht immer klar geregelt und im 
Stadtgebiet Overath verschiedentlich schwer nachvollziehbar gewesen.) 
Erforderliche Klärungen werden Ortsteil für Ortsteil nachgeholt. 
Die entsprechenden Informationen im Mitteilungsblatt waren nicht gut 
verständlich; dies soll in Zukunft verbessert werden.
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